



El llamado de la ASF que alertó a Sedena de un ataque de hackers pero que ignoró



Antes de ser atacada por el **colectivo de hackers Guacamaya**, la **Secretaría de la Defensa Nacional** (Sedena) fue alertada desde el 31 de enero de 2022 por la **Auditoría Superior de la Federación (ASF)** sobre la debilidad en sus controles de ciberdefensa y se precisó que 18 de 20 controles tenían deficiencias.

Así, la dependencia federal a cargo del **General Luis Cresencio Sandoval** supo, al menos, desde hace varios meses que la confidencialidad de su información se encontraba en riesgo, además, ante un eventual ataque cibernético no contaban con un protocolo de actuación.

Antes de que **Guacamaya lograra robar 6 Terabytes de información confidencial del Ejército**, la ASF identificó deficiencias en la administración y operación de 18 de los 20 controles de ciberseguridad para la infraestructura de hardware y software.

[El llamado de la ASF que alertó a Sedena de un ataque de hackers pero que ignoró - Infobae](#)